3 Piéces

70 m?

Réf. ROMA 4A
330 000 €

Sanremo

Appartement a vendre ()
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Au cceur de Sanremo, dans un ancien immeuble de la fin du XIXe siecle
entierement restauré, magnifique trois-pieces neuf, mansardé avec
poutres porteuses en bois apparentes qui conferent élégance et
caractere historiqgue a l'immeuble, situé au quatrieme étage avec
ascenseur. Il se compose d'une entrée avec grand séjour, coin cuisine,
salle de bains, deux chambres, exposition est et sud, tres lumineux,
doté d'un systeme autonome de climatisation et d'un chauffe-eau. Vue
panoramique sur la Via Roma et les jardins « Médailles d'Or Sanremesi

». Excellente opportunité d'investissement locatif ou de ...

In the heart of Sanremo, in a historic late 19th-century building fully restored,
beautiful brand-new three-room apartment in the attic with exposed load-bearing
wooden beams that add elegance and historical character to the property, located
on the fourth floor with elevator. It consists of an entrance with a spacious living
room, kitchenette, bathroom, and two bedrooms. East and south exposure, very
bright, equipped with an independent air-conditioning system and water
heater.Panoramic view over Via Roma and the “Sanremesi Gold Medal” gardens.An
excellent opportunity for a rental investment ...
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